
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „chewie“ vom 31. März 2018, 14:16

Zitat von Aufsteiger2015 

super wintereinkäufe, herr bornemann. palacios, stefaniak, garcia, nur vollraketen!
ganz großes kino! leichtfertiger kann man einen fast sicheren aufstieg nicht
abschenken

Garcia war ohnehin erstmal nur als Backup für Leibold gedacht und um eine
Konkurrenzsituation herbeizuführen. Palacios ist Ersatz für Teuchert und kein schlechter
Transfer, er hat noch Luft nach oben, aber ist auch kein Flop. Stefaniak ist bisher leider ein
Totalausfall, aber er hatte eigentlich eine gute Vita und nicht wenige Fans hier im Forum waren
über die Verpflcihtung sehr euphorisch.
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